



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Sukaluyu Polres Cianjur Tingkatkan Keamanan Malam Hari dengan Patroli "Someah dan Lautan Biru"

Cianjur - [CIANJUR.FR.N.CO.ID](http://CIANJUR.FR.N.CO.ID)

Sep 4, 2023 - 08:18



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Polsek Sukaluyu, yang merupakan bagian dari Polres Cianjur, terus mengambil langkah untuk meningkatkan keamanan di wilayah hukumnya. Pada malam yang gelap, anggota polisi dari Polsek Sukaluyu melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan fokus pada

## Patroli Someah dan Patroli Lautan Biru.

Kegiatan patroli ini memiliki sasaran khusus, yaitu sekitar perbatasan Jalan Raya Cibodas hingga perjalanan Jalan Raya Bandung - Citarum. Patroli Someah dan Lautan Biru ini dipimpin oleh Aipda Yulin Liswanto dan Bripka Dian, yang menjalankan tugasnya berdasarkan perintah dari Kapolsek Sukaluyu, AKP Yayan Suharyana.

Patroli Someah bertujuan untuk mengawasi keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, sedangkan Patroli Lautan Biru dilakukan untuk mengantisipasi potensi tindak kejahatan, terutama yang terkait dengan Curat, Curas, dan Curanmor (C3). Melalui kegiatan ini, Polsek Sukaluyu berusaha menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada warga di wilayah perbatasan yang menjadi sasaran patroli.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaluyu, AKP Yayan Suharyana, menekankan pentingnya kegiatan rutin seperti ini dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Polsek Sukaluyu akan terus berupaya untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas dan menjaga agar lingkungan tetap aman, terutama pada malam hari.

"Kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Sukaluyu ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap dengan kehadiran kami, warga dapat merasa lebih aman dan nyaman di wilayah perbatasan ini," ujar Kapolsek AKP Yayan Suharyana.

Melalui tindakan proaktif seperti Patroli Someah dan Lautan Biru, Polsek Sukaluyu berharap dapat memberikan kontribusi positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga di wilayah hukumnya.